

Advent im Pulverturm 2020

12.12.2020 | 22:09

Nicht nur die festlich beleuchtete Fußgängerzone mit dem 12 m hohen Christbaum und den Advent-Deko-Hütten, sondern heuer erstmals auch der festlich illuminierte Pulverturm in Eisenstadt sorgen trotz Pandemie für eine einzigartige Adventstimmung.

Kommen Sie vorbei – schauen Sie sich das an!

Am 12.12.2020 sollte eigentlich der jährliche "Advent im Turm" stattfinden. Die Veranstalter (Seniorenbeirat, ÖVP-Frauen, Lions Club Eisenstadt) bedauern die Corona bedingte Absage. Hoffen wir, dass im Dezember 2021 wieder ein "Advent im Turm" stattfinden darf.

Wir wünschen Ihnen einen besinnlichen Advent und ein gesegnetes Weihnachtsfest.

















